

EL GRADUADOR

Sale todos los dias excepto los lúnes.

PERIODICO POLITICO Y DE INTERESES MATERIALES

Números sueltos, cuatro cuartos

PRECIOS DE SUSCRICION.	ANUNCIOS Y COMUNICADOS.	PUNTOS DE SUSCRICION.	PUBLICACIONES.
En Alicante. 6 rs. mes. En los demás puntos. 20 " trimestre. fuera de España. . . . 30 " " "	Se insertarán á precios convencionales, haciendo efectivo su importe adelantado. No se devuelven los originales.	En la redaccion de este periódico. Reclamaciones y correspondencia, á su Director D. ANTONIO GALDÓ y LOPEZ.	Toda obra que se remita á esta redaccion se anunciará gratis, publicando su juicio crítico si se juzga conveniente.

FOLLETO.

LA CUESTION DEL PANTANO.

LOS ULTIMOS A

3 real de vellon.

Se vende en la Administracion de este periódico.

ALICANTE 29 SETIEMBRE 1877.

LA TRIACA DE EL CONSTITUCIONAL.

Habló *El Constitucional*, y habló empleando frases de brocha gorda, y palabrería de cierto efecto para la pronunciación, pero de ningún valor en la prensa, porque sino lo sabe, debe aprender que en las luchas periodísticas y entre los diarios que estiman su nombre, se usa un vocabulario, que, sin quitar á las palabras su verdadero sentido, no hieren al oído, ni ofenden al buen gusto.

Sirva esto de advertencia ó de correctivo si gusta, al diario conservador, ya que tanto le gusta esta palabrita, y sigamos.

Los periódicos políticos, como órganos del partido cuyos intereses defienden y cuyas aspiraciones representan, tienen altos deberes que cumplir, deberes de cuyo cumplimiento no pueden prescindir sin faltar á la confianza de sus correligionarios. Esto lo sabe *El Constitucional*, porque lo ha practicado en época que tenemos muy presente, por mas que hoy, faltando á sus principios y acallando su conciencia, sepulte en el olvido hechos que á todos interesan, y enmudezca ante acontecimientos que á todos afectan.

Examine el nuevo redactor del colega la coleccion de *El Constitucional*, y remontándose á algunos años, vea si pueden tener aplicación mas provechosa los primeros párrafos de su artículo de ayer, cuyas apreciaciones le pertenecen y le corresponden de hecho; cuya forma no comprendemos, ni quiera Dios que comprendamos porque nos estimamos en algo más.

Si el recordar épocas y administraciones, resucitar documentos y decir verdades, es acudir á la diatriba y al escándalo; si esto es inconveniente y censurable; si esto es buscar polémica ruda y destemplada, lamentamos profundamente la perturbación intelectual del periódico conservador!

Y que *El Constitucional* no tiene conciencia de lo que escribe, se prueba con solo leer ese ramillete de frases escogidas con que ha esmaltado su poco envidiable trabajo, donde entre otras cosas de buen gusto, dice que el público nos señala como fuente de escándalo y de injurias.

Si ese periódico que desconoce lo que nadie debe desconocer, supiese apreciar el valor de sus palabras, les hubiera dado la autoridad que les falta con la prueba plena de lo que dice; pero como habla por hablar, estamos en nuestro perfecto derecho al llamarle calumniador mientras que no pruebe á quien hemos injuriado y dónde, cómo, y cuándo hemos dado esos escándalos que tanto ocupan á la pública opinion, como no sean los que proporcionan los conservadores con sus intempestivas y extemporáneas defensas.

Verdad que Alicante nos conoce á todos, y por lo mismo que la vida aquí es muy transparente, estamos tranquilos, muy tranquilos. ¿Pueden decir todos lo mismo? ¿No hay nadie por ahí, á quien le mortifique la conciencia?

Por todo lo dicho, porque el colega está desautorizado para dar lecciones y porque no se las hemos pedido, huelgan en absoluto los que pretende regalarnos.

Debemos decir tambien, dos palabras sobre otro asunto que sin venir á cuento confunde y mezcla con la política y con su estremada susceptibilidad; y debemos decir las, porque á ello nos provoca con su acostumbrada falta de prevision.

Examine en calma, con madurez el estado de Alicante; oiga las tristes lamentaciones que sin reserva de ninguna clase se escapan de todos los labios; profundice el alcance de la crisis que se sufre; averigüe las causas de este malestar; mida las consecuencias que estamos tocando y las que vendrán, y despues que tenga perfecto conocimiento de estos puntos, despues que haya leído algunos sueltos significativos que vieron la luz pública en una provincia limítrofe á la nuestra, y despues que haya consultado lo que á Alicante conviene y lo que Alicante necesita, es muy posible que reforme su parecer, y se ponga del lado de los intereses y de las conveniencias de nuestro comercio, que, como dice muy bien (y esto es raro en el articulista), es el sostén y la vida de nuestra misera ciudad.

Y nada más sobre esto.

Deseamos que *El Constitucional* comprenda lo que hemos querido decir en el párrafo anterior.

Se engaña lastimosamente el periódico conservador, al creer que la minoría del Ayuntamiento nos inspira odio, porque no existe causa alguna para darle cabida en nuestro pecho; es por lo tanto una suposición gratuita. Lo que hemos hecho, es increpar á los concejales de la minoría por no interpretar fielmente su importante misión en el Municipio; y por no haber llevado a él una intervención eficaz y entendida, les hemos censurado con mas ó menos acritud, por no seguir las indicaciones de sus administrados.

Está de mas por lo tanto, que *El Cons-*

titucional nos repita palabras que no hemos olvidado, y es cándida así mismo esa recordación, porque si sus amigos hubiesen perseverado con fé en la línea de conducta que le dejó indicada el señor Bellido, no se les hubiera tachado de falta de celo. Esto es lo que pensamos, y esto lo que sin duda alguna estarán pensando las gentes sensatas.

¿Por qué en vez de dirigirse *El Constitucional* á nosotros, no interpela á sus correligionarios, para saber qué motivos les ha obligado á no imitar al Sr. Bellido?

Damos punto por hoy, sintiendo que agobie al colega el peso de tanta pesadumbre, por la falta de tacto y de prevision de algunos de sus amigos.

Ayer digimos que se vendía cera en algunos templos; hoy, mejor enterados, podemos añadir, que este comercio solo se hace en la Insigne iglesia de San Nicolás, y que no son los sacristanes, sino dos señores canónigos los que se ocupan en traficar con esta mercancía.

Si esto continúa, si el bondadoso señor Abad no pone un correctivo y el Sr. Jefe económico no prohíbe terminantemente la venta de cera en los templos, entonces publicaremos los nombres de los que defraudan á la Hacienda.

La «Gaceta» inserta un real decreto restableciendo el impuesto de portazgos, pontazgos y barcajes.

El arte político de estos gobiernos conservadores, consiste en que los españoles vivamos en una continua zozobra.

¡Otro impuesto mas! ¡Quedan restablecidos los portazgos, pontazgos y barcajes!

Con esta pincelada, queda completo el cuadro financiero de 1868, aumentado y corregido con nuevas exacciones.

¡Sin un derecho y sin una peseta! Esa es la condicion del feliz ciudadano español en 1877.

El Sr. Ministro de la Gobernacion, dirigirá en breve una circular reservada á los gobernadores de las provincias, sobre asuntos de orden público.

Presumimos que de esta hecha tendrán que retirarse todos los ciudadanos á sus casas, antes del toque de ánimas, y volverse mudos por añalidura.

Y sinó, al tiempo.

El general Pezuela reemplaza al señor Pavía, en el mando del departamento de Cartagena.

Continúa pues en alza los vientos moderados con todas sus reaccionarias consecuencias.

Proezas de un bienista arrepentido.

El Sr. Cánovas no gana para sustos. Un alto cuerpo consultivo, se le pone de

ojos y ofrece en masa su dimision. El motivo encarnará graves fundamentos, cuando arrastra una determinacion tan trascendental.

Sin embargo, ya verán ustedes de qué manera se resuelve el conflicto. Para algo han de servir á S. E. sus grandes estudios en la Estética.

Ha sido necesario que dijéramos ayer, que desde el momento que los dos alcaldes abandonaron la gestion local, debian haberse publicado las cuentas del Ayuntamiento, y efectuándose un arqueo, para que los constitucionales pidieran este último en el cabildo de anoche.

Se hizo el arqueo; se presentaron cuentas hasta el último día de la salida de D. José Bas, y mayoría y minoría, todo, todo lo encontraron en regla.

Pegue ó no pegue, si no toda, vienen bien estos últimos versos de la fábula «Los dos conejos.»

¿Qué podencos, dices?
Si, como mi abuelo:
Galgos y muy galgos;
Bien visto lo tengo.—
•Son podencos, aya;
Que no entiendes de eso.—
•Son galgos te digo.—
•Digo que podencos.—
En esta disputa
Llegando los perros,
Pillan descuidados
A mis dos conejos.
Los que por cuestiones
De poco momento
Dejan lo que importa,
Llévense este ejemplo.

A los constitucionales del Ayuntamiento, les ha tocado esta vez el papel de conejos.

Y siguen los puntos negros para el señor Presidente del Consejo de ministros.

El ayuntamiento de Barcelona trata de presentar su renuncia, á consecuencia de un conflicto grave con aquella autoridad militar.

¡Y tan grave como es!

Y continúan los marchamos.

Prueba al canto:

•Vuelven á estar á la orden del día los descubrimientos de géneros sustraídos á la intervencion del fisco.

El verificado recientemente, lo ha sido en una casa de la Carrera de San Jerónimo, consistente en 800 cajones de tabaco.

Y como estos contrabandos pasan por algunos puntos de la frontera ó arriban á algunos puertos, de aquí que en unos ú otros esté la vigilancia descuidada ó se cometan graves faltas de moralidad.

Y no hacemos más, porque con lo apuntado basta y sobra.

Tapa, tapa.

Una carta de Roma asegura haberse celebrado un cónclave secreto en el que se ha acordado *in pectore* elegir al cardenal Panebianco, sucesor de Pio IX.

Este candidato tiene 68 años, posee gran firmeza de carácter, y se dá como cierto que persistirá en igual política que el actual sucesor de S. Pedro, contraria á la destruccion del poder temporal.

No lo extrañamos.

Se ha espedido una Real orden disponiendo que al propio tiempo que se verifique la apertura de las universidades del Reino, el día 1.º de Octubre próximo, se efectúe también la de los demás establecimientos oficiales de segunda enseñanza que existen en las capitales donde radican aquellos.

A las ocho y diez minutos, llegó á nuestras manos «El Constitucional.»

Deslamos el papel que representa los intereses de los constitucionales, y nos encontramos en la primera plana con el discurso de D. Cirilo Alvarez; dimos vuelta á la hoja y aparece ante nuestra vista con letras negras: *El espejo de EL GRADUADOR.*

Si hemos de decir verdad, no nos sorprendió el epígrafe. Estamos tan acostumbrados á mirarnos en nuestra propia obra, que guardamos al espejo un filial cariño. En él todo es constancia y verdadera amistad. Nos ha visto cuando niño arreglar nuestro modesto *toilette*; nos ha contemplado cuando hombres guardándole todo género de consideraciones á su inalterable amistad. No hemos variado para él nunca. Siempre la camisa blanca y la negra levita. No le hemos dado el disgusto de presentarnos vestidos de cortesanos, para que en él aprendiéramos como un hombre á fuerza de movimientos puede quebrarse los riñones; hemos tenido un especial cuidado en no atuzarnos el bigote así; á lo mamon, y echarnos un gorro frigio hácia atrás, como desafiando al cielo y á la tierra, ¡qué mas! y en esto estriba nuestro verdadero cariño: no ha tenido el disgusto de que nos contemplara vestidos de miliciano nacional, con un sabre muy largo y un plumero encarnado, ganando nuestro fiel y claro espejo, mucho, muchísimo con esa conducta, y evitándole el disgusto, de que otro día le enseñáramos el sable de miliciano, convertido en instrumento contundente para armar á los de la paritá de la Porra.

Así es, que al leer *El espejo de EL GRADUADOR*, todo nuestro cuerpo se ha rejuvenecido ¡Nuestros cabellos ya blancos no nos acusan de inconstantes! ¡Bendito sea espejo tan claro!

Seguimos leyendo, y nos encontramos con cinco palabras escogidas para asustar al mas valiente. Como cuando hay peligro la imaginacion vuela, y es tan rapida la accion para huir del mal, lo primero que pensamos, fué echar á correr y arrajar al suelo «El Constitucional,» volviendo con ansiedad la vista, temiendo aún que nos persiguiera; pero el autor del artículo, ó quizá el cajista y á él debemos nuestra salvacion, se le olvidó el colocar dos ó tres admiraciones, y gracias á esto, sufrió nuestro cuerpo una notable reaccion, porque quién es capaz de resistir la primera linea de un artículo que esperamos con alguna curiosidad y que empieza de este modo?

¡¡EL GRADUADOR lo ha querido!!!

¡Jesús, Maria y José! hubiera sido nuestra exclamacion, haciendo por supuesto la señal de la cruz, y quizá el susto llamara á nuestras narices un estornudo, y detrás del estornudo un *dominus-tecum* de algun chusco y tales proporciones daríamos á la célebre primera linea, que el recuerdo del Padre Ceferino de Arbolí, del cardenal Cuesta y del mismo obispo Monescillo, era lo que podría salvarnos. Al pensar que estos señores no han sacado á nadie aun los demonios del cuerpo, porque en un momento de estupor, nuestra calenturienta imaginacion soñora que los demonios se habían apoderado de nuestra pobre humanidad.

Continuamos leyendo y mas leyendo, y las cosas que nos parecian graves, nos daban risa, y las cosas del género alegre, nos inspiraban lástima; así es que cogimos el espejo en que nos mirabamos ayer, y leimos lo que publicamos precisamente el mismo día que «El Constitucional» daba á la estampa su primer artículo.

Deciamos aver:

•Hasta mañana, pues, y tenga la seguridad que esperamos de esos artículos tan pensados, mucha palabrería y gran surtido de quincalla, único género que existe en la tienda de los periódicos conservadores.»

Nos hemos equivocado: la palabrería y la quincalla no ha estado soberanamente representada, lo que ha habido en gran cantidad es *música; música, mucha música.*

¡Y cómo se habrá reido D. Carlos Bellido, al leer *El espejo de EL GRADUADOR!*

Habrá dicho. En buenas manos está el panderero de los constitucionales!

Leemos en «El Fígaro» de París:

«Desde hace algun tiempo, hemos creído de nuestro deber llamar la atencion de los enfermos sobre las notables propiedades de las *Cápsulas de Alquitran de Guyot*, en los casos de resfriado, bronquitis, castrillos, tisis ú otras afecciones bronquiales y pulmonares. Si insistimos hoy, es porque hemos notado que la mayor parte de las personas que van á las farmacias á buscar el citado producto, no retienen

el nombre del medicamento y le designan con el de píldoras, glóbulos, y algunas hasta piden pastillas de Alquitran. Cuando los pacientes se dirigen al establecimiento que elabora las citadas cápsulas, allí sin duda comprenden lo que desean y rectifican su error; pero puede no suceder así cuando se presentan en otras farmacias, y verse espuestos á lamentables confusiones.

Creemos hacer un servicio á los compradores recordándoles que el medicamento se llama *Cápsulas de Alquitran de Guyot*. Además, para evitar todo error, bueno será que recuerden que los frascos legítimos llevan en la etiqueta la firma Guyot impresa en tres colores.

DESPACHOS TELEGRAFICOS.

Londres, 26. —Una columna de circasianos pasando el Jantra envolvió á los rusos, haciéndoles algunas bajas.

Se ha confirmado que el domingo y no el lunes han entrado en Plewna 20 batallones y un regimiento de artillería turcos conduciendo provisiones para la plaza.

París, 26. —Los generales rusos atribuyen las derrotas sufridas, á la presencia del czar en el teatro de operaciones. Es esperada en Bucharest la emperatriz de Rusia á fin de decidirlo á que regrese á San Petersburgo.

El príncipe heredero de Dinamarca ha sido autorizado para acompañar al cuartel general ruso.

París, 26. —El comité de republicanos radicales de París, ha publicado un programa político, en el cual pide la espulsion de los jesuitas, la insruccion laica, la abolicion de todos los impuestos y la supresion del senado y de la presidencia de la república.

Atenas, 26. —La escuadra alemana ha salido hoy del puerto de falero, cerca de Atenas, con rumbo á la isla de Malta.

Constantinopla, 26. —El gobierno turco ha dado al de Grecia las seguridades de que los agresores del consulado griego en Larira, serán castigados.

GAGETILLAS.

A DIVERTIRSE —El notable prestidigitador portugués Sr. Fonseca, dará mañana su funcion de despedida en el Teatro Principal, ejecutando sorprendentes juegos de escamoteo y recreativos, que dejará completamente satisfechos á los espectadores.

El orden de la funcion se anunciará por carteles y programas.

NO HAY NOVEDAD. —Los famosos gánguiles, cuya desaparicion anunciaba la difunta «Correspondencia de Alicante,» continúan sin novedad en el mismo sitio de siempre, donde piensan pasar dos ó tres ó cuatro inviernos, segun plazca á las oficinas de Gobernacion.

Lo mejor que tienen es su agradable y limpio aspecto; con que no hay prisa.

LOIGNORO. —¡Querrán ustedes creer que de la noche á la mañana ha desaparecido el célebre y tantas veces renombrado meadero que existia en el arco de la torre enferma del Ayuntamiento? Pues si, señor, ha desaparecido.

Y el caso es que por mas que me devano los sesos buscando la causa de tal determinacion, no puedo dar con ella.

Los meaderos tienen un signo lúgubre, fatal.

Aún recuerdo las complicaciones que trajo, las notas diplomáticas que se pasaron, los aprestos militares que se hicieron á consecuencia de uno que habia en tiempo antaño junto al convento de monjas Capuchinas.

Yo bien sé los disgustos, las riñas, los zafarranchos y las edificantes escenas que motivó el que ahora han quitado; pero advierto al señor Alcalde que si continúa mandando trasladar meaderos, quizás llegue un día en que tengamos que lamentar algo.

Que no se olvide que los meaderos tienen un signo fatal.

ARTISTA AVENTAJADO. —Está llamando la atencion en la confiteria de la calle de San Francisco, un bonito edificio de azúcar y dos floreros del mismo dulce, confeccionados por un artista recién llegado á esta capital, el cual ejecuta con todo esmero y perfeccion, cuantos trabajos se le confien de su arte.

CUIDADITO —Parece que se ha presentado en el Banco de España un billete falso de la serie de cuatro mil reales, en Madrid.

La falsificacion está hecha con mayor esmero que otras veces, hasta el punto de ser bas-

tante difícil distinguir los legítimos de los falsos.

El Banco de España se ocupa en estudiar bien las diferencias y señales para advertirlas al público.

Eso solo nos faltaba. Después de la paz Octaviana en que vivimos, del trabajo que tenemos, de los ríos de oro en que nadamos y de las felicidades que nos rodea por todas partes, salir ahora con que hay billetes falsos y de 4.000 reales!

BOFETADA ES. — En Santander recibió el sábado último un desdichado prójimo tan terrible bofetada, que además de quearle estampada en la mejilla la mano de hierro que se le había propinado, perdió del golpe cuatro muelas y cuatro dientes, siendo necesario llevarlo al Hospital para su trabajosa curación.

Ni la que le dieron al Reñentor.

CUANDO LAS BARBAS, ETC. — Leemos en un periódico, que han sido declarados cesantes los Administradores de tres importantes fabricas de tabacos.

Suponemos que no se tratará de la de Alicante, en donde todo va bien, menos la calidad del tabaco, que debía tenerse mas cuidado al recibirse.

LA HUMANIDAD — A la ejecución en Algeciras de los dos sentenciados a la última pena, asistieron mas de 2.500 espectadores.

No hubiesen acudido quizá tantos curiosos en un día de gira.

Progresamos.

NI LAS RATAS. — Los carruajes de lujo y de familia que salen á la muerte y á paseo por las afueras de la capital son registrados por los carabineros de servicio segun se nos ha asegurado.

Este atraco de celo, será sin duda á consecuencia de los 800 cajones de tabaco que se han encontrado en un sótano de la calle de Carretas, en Madrid.

LA OCASION LA PINTA CALVA. — En los enormes vaches que hay en la calle de Cienfuegos, se encontraba anteayer tranquilamente una mujer, lavando ropa.

Sin comentarios.

ASÍ DEBE SER. — Muchos periódicos de provincia publican lo siguiente:

• Nota de los gastos causados durante la semana última en las obras públicas municipales que se ejecutan por administración.

Por importe de los jornales invertidos en la reparación de varias calles 54 pesetas.

Y sigue una relacion de otros trabajos.

Y decimos nosotros: ¿porqué el Sr. Brotons no toma por sistema este procedimiento propio de las personas que no temen en ninguna ocasion la publicidad de todos sus actos administrativos?

Catorce dias, de reinado lleva ya D. José, y le emplazamos para esta medida hasta los treinta.

Esperamos, pues.

NODRIZA. — Una, leche de cuatro meses, desea encontrar casa para criar.

Darán razon puerta de Alcoy, Confitería.

OTRA — Una, leche de tres meses, desea encontrar casa para criar.

Darán razon, calle de Labradores número 18.

BUENA PROPORCION. — En la tienda de don Antonio Guillen, calle Mayor, hay un precioso surtido de ferreteria, sistema sencillo y elegante.

Tambien hay petacas de piel de Rusia, baterias de cocina, estuches preciosos de matematicas, bolsas de viaje y bonitas y elegantes plumas, paraguas, bastones, cuchillería y metal blanco, y otra porcion de objetos útiles, tanto para la casa como para el viaje.

Recomendamos este acreditado establecimiento.

AVISO IMPORTANTE. — Se compran recibos, láminas, residuos y facturas del empréstito de 175 millones de pesetas, en la agencia de don Manuel Fopiano y Ramos, calle de Bailén, número 5 (duplicado,) principal. La misma agencia se encarga del canje de las láminas del empréstito y hace las compensaciones del impuesto personal y de capitacion que adeudan los Ayuntamientos.

Tambien se despachan cuantos asuntos tengan los Ayuntamientos y particulares en las oficinas públicas. — Bailén 5, principal.

BUENA REMESA. — Se acaba de recibir procedente de París, un gran surtido de mas de

2000 botellas de tinta superior; negra, trasmisible, y en todos cuantos colores se deseen á precios sumamente económicos. Gran surtido de papeles comerciales y para cartas de todas clases, y en variedad de colores, última moda, plumas, portapluma, lacres, arenillas de colores, escribanías tinteros de cristal y porcelana, salvateras de bog, cajas de compases con todos los accesorios para el dibujo, cajas de colores, pupitres con cerradura, carteras para las mesas de escritorio y para bolsillo, pizaras naturales con marco, albums para retratos, caprichosas tarjetas de felicitacion, estampitas finas para registros, devocionarios, coleccion completa de las obras de Paul de Kock y Balzac, libros de primera y segunda enseñanza, sobre los que llamamos la atencion á los estudiantes, en vista de que muy en breve empezará el nuevo curso. Mayor, 34 Libreria de Antonio Sala.

NOVEDADES. — En la tienda de D. José María Aracil, calle Mayor, número 16, hay un gran surtido de camisas, chambras, calzoncillos, lanas de última novedad para niños; terciopelos y tartanes para batas, y otra porcion de artículos de ropa blanca; todo de última moda y de gran novedad y gusto. Se confecciona tambien toda clase de ropa blanca para señora y caballero.

Aviso á los que quieran gastar poco dinero y vestir bien.

VARIEDADES.

Una fiesta de cosacos.

La afición al caballo, y como consecuencia á los ejercicios ecuestres, constituye entre los cosacos una segunda naturaleza, es tal su habilidad en el manejo del caballo, que todos ellos, oficiales y soldados, son verdaderas *notabilidades* en equitacion. Tales cosas realizan á caballo y de tal modo lo tienen dominado, que causa verdadera admiracion ver hasta qué punto puede el hombre dominar al bruto, y éste someterse á la voluntad de aquel.

El coronel Kivatka, jefe de un regimiento de cosacos, dispuso una tarde del mes de julio, que practicaran algunos ejercicios ecuestres, con objeto de que los presenciaran algunos oficiales y correspondientes extranjeros.

Lanzados sus caballos al aire de carga, los revolaban fácilmente á derecha é izquierda y los paraban con toda precision. Durante tan rápida carrera arrojaban sus lanzas al suelo y volvian á recogerlas. Otras veces desaparecian como una vision de la presencia de los espectadores, porque repentinamente lanzaban el cuerpo sobre la derecha ó sobre la izquierda, quedando con una pierna sujetos á la silla. Vueltos á la posicion natural, saltaban sobre la grupa, y echando pié á tierra, por detras seguian el aire vió ento del caballo durante largo espacio agarrados á la cola, para montar con prontitud cuando lo juzgaban conveniente.

Colocados en ala y marchando al galope, cambiaban de caballos sin que estos acortaran el aire ni espermentaran la menor estrañeza.

Cuando los ginetes estuvieron practicando estos ejercicios y otros cuya descripcion ocuparía muchas páginas, y para dar término á la fiesta militar dispuso el coronel que dieran una carga.

Todos los espectadores esperaban ver lo que tantas veces habian presenciado en los ejercicios militares de los demás paises, pero les estaba reservada una novedad que les llenó de asombro.

Los cosacos se colocaron en fila; tomaron los distintos aires de la carga poniendo enriestradas sus lanzas y dando su grito de guerra.

¡Soberbio espectáculo era el que ofrecian á los espectadores, ginetes recorriendo el terreno con ligereza suma, pero sin perder un solo momento el dominio del caballo!

A una señal convenida, todos pararon sus caballos en firme, y saltando los ginetes á tierra, vimos á los caballos echarse á su vez como si todos hubieran caido muertos. Los cosacos entonces se parapetaron detras de los caballos, y rompieron el fuego contra un supuesto enemigo.

Nada tan admirable como esta operacion, porque ninguna otra puede poner mas en evidencia la docilidad del caballo, cuando el hombre sabe explotar las bellas cualidades con que ha adornado la naturaleza al hermoso animal.

Terminado el ejercicio ecuestre, dió princi-

pio la funcion coreográfica, porque el soldado cosaco tiene gran afición al baile; formaron círculo y al son de tamboril y de algunas canciones propias del pais, dieron principio á la danza.

Los que presenciaron la fiesta militar, se retiraron acompañados del coronel entre los hurras de los cosacos.

Escelente partido puede sacar un ejército de una caballeria semejante.

Bien es verdad que la historia nos ha dicho no pocas veces lo que saben y pueden hacer los cosacos.

SECCION LOCAL

D. José Brotons y Bellido, Alcalde accidental de esta Ciudad.

Hace saber: Que con arreglo á lo que previene la disposicion 1.ª transitoria de la Instruccion para la administracion y cobranza del impuesto sobre cédulas personales el dia 1.º de Octubre próximo empezará esta Alcaldía á expedir las del año económico actual en la inteligencia de que todos los que por la citada Instruccion vienen obligados á proveerse de ellas, deberán hacerlo hasta el 1 de Diciembre próximo, y desde el dia 16 de Enero incurrirán los morosos en el recargo de un duplo del valor de la cédula respectiva y además en el del arbitrio municipal.

Lo que se pone en conocimiento del público, previniéndole que el despacho de las referidas cédulas en la Alcaldía, tendrá lugar todos los dias no feriados, de once de la mañana á una de la tarde.

Alicante 26 de Setiembre, de 1877. — El alcalde accidental, José Brotons

Don Juan José Martínez, Comisionado ejecutor.

Hago saber: Que el dia 29 del presente mes y sucesivos, escepto los feriados, desde las diez de la mañana hasta las cinco de la tarde, se venderá en pública subasta a la alza del tipo de 140 reales los 50 kilos de 150 el mas flojo, y 400, á 80 reales cada 50, el bacalao embarcado por débitos á la Hacienda, a la casa de comercio de los Sres. C. Pacheco é hijo; cuyo acto ha de tener lugar en el almacén situado en la calle de Castaños donde se halla depositado; advirtiéndose, que la menor cantidad por que se admitirán proposiciones, será la de diez unidades de 50 kilos cada una, siendo preferidos los licitadores que por igual precio compren mayor número de ellas.

Y para conocimiento de los que quieran interesarse en la licitacion, se fija el presente y otros de igual tenor en los sitios públicos de esta localidad.

Alicante 25 de Setiembre de 1877. — Es copia, Juan J. Martínez.

G RAN surtido de ferreteria. — Pernios de todos tamaños.

Visagras ó frontizade todas dimensiones.

Pasadores derabillo, desde el pulgala hasta 60.

Pasadores embutidos fuertes de todos tamaños Picaportes para ventanas y vitrieras.

Cerraduras de puerta de calle, sala, cuartos,

Por el gran despacho que tiene este acreditado

comercio, hemos conseguido de las fabricas ventajitas que las ofrecemos á nuestros numerosos amigos y parroquianos.

Antonio Guillem, calle mayor, núm. 13, 15.

A GENCIA General de Anuncios para España y el Extranjero.

F. M. Calahorra: Carretas, 39, entre-suelo; Madrid.

Todo anunciante que publique por conducto de esta gencia, disfrutará grandes ventajitas.

P ETROLEO REFINADO DE PRIMERA CLASE. — Se vende á 7 reales vellón caja, en el depósito de D. José Carratalá y Blanes, calle de Gravina, núm. 14.



VAPOR LA FELGUERA.

Saldrá el 1 de octubre próximo para Málaga, Cádiz, Vigo, Larril, Coruña, Ferrol, Riveo, Gijón, Santander y Bilbao.

Admite carga y pasajeros.

Consignatarios, Sres. Carey y compañía.

Alicante. — Imp. de R. Jordá.

